

INFORMACIÓN

III CONGRESO MUNDIAL DE CARDIOLOGIA

BRUSELAS, 1958

Del 14 al 21 de septiembre de este año se celebró en Bruselas el III Congreso Mundial de Cardiología. El número de inscritos alcanzó una cifra aproximada de 3.500. Bajo el punto de vista angiológico debe mencionarse la sesión dedicada a Enfermedades Vasculares Periféricas que tuvo lugar el día 17. Como Ponentes tomaron la palabra los Dres. CID DOS SANTOS, ARNULF, DE BAKEY, KAINDL, LAMBERT, MALAN, MARTORELL, MARX, VAN DER STRICH y WERTHEIMER. Actuó de Presidente el Dr. P. MARTIN.

Para los médicos de lengua española es interesante resaltar el éxito alcanzado por el Dr. CHÁVEZ, de Méjico, el cual pronunció un magnífico discurso en español titulado «Grandeza y miseria de la especialización médica. Aspiración a un nuevo humanismo» en el que expuso de forma excelente uno de los problemas cruciales de nuestro tiempo, el de la profunda transformación científica y técnica de la medicina con las ventajas e inconvenientes de la especialización. Todo el público que llenaba el inmenso auditorio, puesto en pie, premió con un prolongado aplauso la disertación del Dr. CHÁVEZ, aplauso que acreditó una vez más el gran prestigio internacional de este médico perteneciente a uno de los países de lengua española.

SOCIEDAD DE FLEBOLOGIA DEL BENELUX

BRUSELAS, 1958

El 21 de septiembre pasado tuvo lugar, en Bruselas, la III Reunión de la Sociedad de Flebología del Benelux. Los temas tratados fueron los siguientes:

Les indications et les résultats de la phlébectomie dans les séquelles de phlébite des membres inférieurs. — P. WERTHEIMER (Lyon).

Hernie diaphragmatique et thrombose veineuse. — F. MARTORELL (Barcelona).

A Conception of the Pathology of Post-operative Venous Thrombosis with reference to its time of onset. — P. MARTIN (Londres).

Thérapeutique chirurgicale des fistules artério-veineuses congénitales. — E. MALAN (Génova).

Über die Zusammenhänge zwischen den orthopädischen Fussdeformi-

täten und den Zirkulationsstörungen in den Beinen. — W. THOMSEN (Bad Homburg).

Prädilektionsstellen der Veneninsuffizienz des Beines. — A. GULLMO (Suecia).

Déductions physiopathologiques de l'artério-phlébographie appliquée à quelques affections vasculaires. — H. REBOUL (Paris).

Acrocyanose et dosage chromatographique de serotonine. — J. F. MERLEN (Lille).

CURSO SOBRE CIRUGIA CARDIACA PARA POST-GRADUADOS

MADRID, 1958

Dirigido por el Dr. Enrique García Ortiz y con la colaboración de los Dres. Antonio Azpitarte, Carlos Blanco Soler, J. Bosch Marín, A. Caralps Massó, Carlos Sainz de los Terreros, va a tener lugar en el Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid, del 5 al 31 de noviembre corriente, el «V Curso para postgraduados sobre Cirugía Cardíaca».

El cursillo es exclusivo para postgraduados, admitiéndose un máximo de 30 alumnos. Se establecerán dos becas gratuitas para médicos extranjeros, en relación con el Instituto de Cultura Hispánica. Se proveerá el correspondiente diploma de asistencia.

El Curso, que será teórico-práctico, se efectuará según la siguiente distribución:

Parte General: Desarrollo de la Cirugía Cardíaca. Anestesia en la Cirugía Cardíaca. Resucitación del corazón. Hipotermia.

Enfermedades congénitas del corazón: Conducto arterioso persistente. Defectos septales aórticos. Coartación de la aorta. Estenosis pulmonar. Defectos del tabique interauricular. Defectos del tabique interventricular. Transposición de los grandes vasos.

Enfermedades adquiridas del corazón: Pericarditis. Estenosis mitral. Regurgitación mitral. Estenosis y regurgitación aórtica. Estenosis y regurgitación tricuspídea. Lesiones multivalvulares. Tumores del corazón. Enfermedades coronarias. Aneurismas.

Lecciones prácticas de electrocardiografía.

Lecciones prácticas sobre el cateterismo cardíaco.

Inscripciones y correspondencia desde 1.º de marzo 1958, dirigidas al Dr. Enrique García Ortiz, Claudio Coello 67, Madrid.

III CONGRESO QUIRURGICO DE FILIPINAS

MANILA, 1958

Organizado por el Colegio Filipino de Cirujanos va a celebrarse en Manila, del 3 al 6 de diciembre en curso, el III Congreso Quirúrgico de Filipinas.

El programa incluye Cirugía General, Ortopedia y Traumatología, Obstetricia y Ginecología, Urología, Oftalmología y Broncoesofagología y Anestesia. Algunas sesiones se dedicarán a las relaciones de la cirugía básica con sus especialidades y subespecialidades.

Para información e inscripción dirigirse a P. M. RECIO, Secretario-Tesorero, P. O. Box 2598, Manila, Filipinas.

EL Dr. VAN DER STRICHT (BELGICA) INCORPORADO AL CONSEJO CIENTIFICO DE ESTA REVISTA

El progresivo incremento de la especialidad Angiología en Europa ha decidido al Consejo Directivo nombrar un Delegado en Bélgica agregándole al Consejo Científico de esta Revista. Por sus méritos científicos médico-quirúrgicos en Patología Vasculuar ha sido designado el Dr. Jean Van der Stricht, de Bruselas.

SOCIEDAD INTERNACIONAL CARDIO-VASCULAR

El próximo Congreso de la Sociedad Internacional Cardio-Vascular se celebrará en Munich durante los días 18, 19 y 20 de septiembre de 1959.

Programa: Día 18. Forum Cardio-Vascular, conjuntamente con la Sociedad Internacional de Cirugía.

Día 19. Symposium sobre injertos arteriales, conjuntamente con la Sociedad Internacional de Cirugía.

Día 20. Symposium sobre Cirugía a corazón abierto.